
 

 

 

СОВЕТ – 231-Я СЕССИЯ 

 

ВТОРОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

 

(ЗАЛ ЗАСЕДАНИЙ СОВЕТА, ПОНЕДЕЛЬНИК, 11 МАРТА 2024 ГОДА, 14:30) 

 

КРАТКОЕ ИЗЛОЖЕНИЕ РЕШЕНИЙ 

 

 

ОТКРЫТОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

 

Приветствие в адрес посла Колумбии 

 

1. Президент от имени Совета приветствовал присутствовавшего на заседании посла 

Колумбии в Канаде Его Превосходительство г-на Карлоса Артуро Моралеса. 

 

Соболезнования 

 

2. Совет выразил искренние соболезнования правительству и народу Канады в связи с 

недавней кончиной бывшего премьер-министра страны достопочтенного Брайана Малруни. 

 

Назначение Генерального секретаря 

 

3. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15536, в котором была 

представлена кандидатура г-на Хуана Карлоса Саласара на пост Генерального секретаря ИКАО. 

Было отмечено, что назначение Генерального секретаря является одной из обязательных функций 

Совета согласно статье 54 h) Конвенции о международной гражданской авиации. 

 

4. В соответствии с правилами и процедурами назначения Генерального секретаря, 

изложенными в добавлении С к Правилам процедуры Совета (Doc 7559), письмом государствам  

A 2/4.6-23/56 от 29 сентября 2023 года государствам было предложено представить кандидатуры на 

должность Генерального секретаря Президенту Совета не позднее 15 января 2024 года. До конца 

рабочего дня в эту дату Колумбия представила кандидатуру г-на Хуана Карлоса Саласара, 

занимающего пост Генерального секретаря. Трехлетний срок полномочий г-на Саласара начался 

1 августа 2021 года и продлится до 31 июля 2024 года. Государства были проинформированы об 

этой кандидатуре письмом государствам A 2/4.6-23/70 от 2 октября 2023 года. 

 

5. В соответствии с п. 4 добавления C к указанным Правилам процедуры (Doc 7559) 

г-н Саласар выступил затем с краткой презентацией, в которой изложил свое видение и приоритеты, 

лежащие в основе его усилий в рамках второго мандата. 

 

6. Президент предложил и Совет согласился отказаться от требования, изложенного в 

п. 7 добавления С к указанным Правилам процедуры (Doc 7559), о проведении тайного голосования 

для избрания Генерального секретаря. Представитель Мексики при поддержке представителей 

Объединенных Арабских Эмиратов, Республики Корея и Экваториальной Гвинеи предложили 

вновь назначить г-на Саласара на второй трехлетний срок, принимая во внимание, что г-н Саласар 

эффективно служит Организации с момента начала своего первого срока полномочий  
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1 августа 2021 года, и учитывая, что он является единственным кандидатом на пост Генерального 

секретаря. Совет единогласно согласился с этим предложением. 

 

7. В соответствии со статьей 54 h) Конвенции о международной гражданской авиации 

и правилом 12 упомянутых Правил процедуры (Doc 7559) Совет затем путем аккламации назначил 

г-на Саласара Генеральным секретарем на второй трехлетний срок полномочий, который начнется 

1 августа 2024 года и продлится до 31 июля 2027 года. 

 

8. От имени Совета Президент поздравил г-на Саласара, который, в свою очередь, 

выразил уверенность в том, что при неизменной поддержке Совета он добьется успеха в своих 

усилиях по проведению фундаментальной и позитивной трансформации Организации. 

 

9. Было отмечено, что уставное письмо Президента Совета, подготовленное от имени 

Совета, будет препровождено г-ну Саласару как можно скорее. 

 

Проект уставного письма Президента Совета от имени Совета Генеральному секретарю 

 

10. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15535, в котором был 

представлен проект уставного письма Президента Совета от имени Совета Генеральному секретарю. 

На рассмотрение Совета был также представлен устный доклад Комитета по вопросам управления 

(COG) по этому вопросу. 

 

11. После рассмотрения этого вопроса Совет: 

 

a) одобрил проект уставного письма, прилагаемый к документу C-WP/15535;  

 

b) ссылаясь на свое предыдущее решение о назначении действующего 

Генерального секретаря г-на Хуана Карлоса Саласара на второй трехлетний срок, 

согласился направить ему уставное письмо как можно скорее. 

 

Результаты совещания Руководящей группы Комитета по охране окружающей среды от 

воздействия авиации (CAEP) в 2023 году 

 

12. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15562, в котором в 

соответствии с решением C-DEC 230/5 были представлены рекомендации, подготовленные на 

совещании Руководящей группы CAEP в 2023 году (16–20 октября 2023 года, Такамацу, Япония), и 

которые требовали дальнейших действий Совета. На рассмотрение Совета был также представлен 

устный доклад Комитета по климату и окружающей среде (CEC) по этому вопросу. 

 

13. После рассмотрения этого вопроса Совет: 

 

a) выразил свою признательность CAEP за его усердную работу и приветствовал 

его позитивный вклад в работу Совета и прогресс, достигнутый по ряду важных 

элементов работы Организации; 

 

b) утвердил предлагаемые поправки к документу ИКАО "CORSIA. Методика 

расчета фактических значений эмиссии в течение жизненного цикла", как 

указано в добавлении A к документу C-WP/15562; 

 

c) утвердил предлагаемые поправки к документу ИКАО "CORSIA. Принципы 

применимости и требования к системам сертификации устойчивости", как 

указано в добавлении B к документу C-WP/15562; 
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d) утвердил предлагаемые поправки к документу ИКАО "CORSIA. Установленные 

по умолчанию значения эмиссии в течение жизненного цикла для видов 

авиационного топлива, отвечающего условиям CORSIA", как указано в 

добавлении C к документу C-WP/15562; 

 

e) утвердил предлагаемые уточнения и/или изменения к "Рекомендациям по 

толкованию критериев единиц эмиссии (EUC)", как указано в добавлении D к 

документу C-WP/15562, для использования в работе Технического консульта-

тивного органа (TAB) по отвечающим критериям CORSIA единицам эмиссии; 
 

f) принял к сведению, что в целях оказания Совету поддержки в проведении 

периодического обзора CORSIA в 2025 году CAEP представит Совету в ходе 

232-й сессии дополнительный обновленный анализ CORSIA, а также график 

последующих обновлений, включая обновленную информацию о ценах на 

единицы эмиссии и о видах топлива, отвечающих условиям CORSIA; 

 

g) утвердил предлагаемые поправки к Директивам CAEP, представленные в 

добавлении F к документу C-WP/15562, с учетом дополнительных изменений к 

ним, предложенных CEC, как это отражено в его устном докладе, а также 

дополнительного редакционного разъяснения, представленного председателем 

CEC о замене слова "since" на слова "following the advice or notification that" 

в п. 8.1.4 Директив (только на английском языке); 

 

h) вновь подтвердил заинтересованность Совета в продолжающейся работе, 

проводимой CAEP в связи с комплексным анализом параллельного ужесточения 

требований в отношении шума и эмиссии CO2, и в этой связи предложил CAEP 

продолжать запрашивать рекомендации Совета в этой важной области работы в 

зависимости от обстоятельств;  

 

i) вновь подтвердил важность обеспечения выделения достаточных ресурсов для 

поддержки работы Секретариата по осуществлению Глобальной рамочной 

программы ИКАО по устойчиво производимому авиационному топливу (SAF), 

низкоуглеродному авиационному топливу (LCAF) и другим более чистым 

источникам энергии для авиации, а также по внедрению CORSIA, включая 

поддержку работы CAEP по анализу значений жизненного цикла для 

дополнительных методов производства топлива и увеличению числа систем 

сертификации устойчивости (SCS). 

 

Доклад о ходе осуществления Политики ИКАО в области взаимоотношений с внешними 

сторонами 

 

14. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15565, в котором 

сообщалось о мероприятиях, проведенных Комитетом по сотрудничеству с внешними сторонами 

(CCEP) с момента представления предыдущего доклада о ходе работы на 228-й сессии  

(C-DEC 228/1). На рассмотрение Совета был также представлен устный доклад Комитета по 

вопросам управления (COG) по этому вопросу. 
 
15. После рассмотрения этого вопроса Совет: 

 

a) принял к сведению информацию, представленную в документе C-WP/15565; 

 

b) поручил Секретариату изучить варианты улучшения регулярного представления 

информации об исключаемых из процедуры рассмотрения Комитетом 

соглашениях, касающихся услуг по подготовке, как того требует Политика; 
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c) предложил CCEP продолжать координировать с Секретариатом работу по 

проведению пересмотра Политики ИКАО в области взаимоотношений с 

внешними сторонами, включая предложение об уточнении правил и процедур, 

применимых к предоставлению внешним сторонам разрешений на 

использование эмблемы ИКАО и к подписанию соглашений с такими сторонами 

(см. C-DEC 229/6) и представить свои рекомендации по этому вопросу Совету 

на 232-й сессии;  
 

d) поручил CCEP представить свой годовой доклад о деятельности, связанной с 

осуществлением Политики, на 234-й сессии при том понимании, что это будет 

зависеть от результатов обсуждений в Совете вопроса о том, сохраняется ли 

необходимость в CCEP, в контексте рассмотрения им рекомендаций, 

вытекающих из действия, указанного в п. c) выше. 
 

Международная техническая комиссия по взрывчатым веществам (МТКВВ) 
 

16. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15558, в котором в 

соответствии с документом C-DEC 227/3 изложены потенциальные решения и правовые варианты, 

определенные Секретариатом для учета озабоченностей Совета, связанных с работой МТКВВ. На 

рассмотрение Совета был также представлен устный доклад Комитета по авиационной 

безопасности (ASC) по этому вопросу.  
 

17. После рассмотрения этого вопроса Совет: 
 

a) отметив полезность Конвенции о маркировке пластических взрывчатых веществ 

в целях их обнаружения (Конвенция о МВВ), признал, что задача МТКВВ, 

первоначально предусмотренная Конвенцией о МВВ, была выполнена; 
 

b) в целях соблюдения требований статьи V Конвенции согласился продлить срок 

полномочий действующих членов МТКВВ на следующий трехлетний период при 

том понимании, что последующие совещания МТКВВ следует созывать по мере 

необходимости; 
 

c) принимая к сведению предложение Секретариата о проведении исследования 

третьей стороной для оценки роли и актуальности МТКВВ, согласился с тем, что 

в свете ограниченности ресурсов и наличия других более насущных приоритетов 

у ИКАО в настоящее время нет необходимости проводить такое исследование; 
 

d) согласился поручить Юридическому комитету ИКАО рассмотреть вопрос о 

включении пункта по этой теме в его программу работы, в рамках которого 

Комитет проведет оценку возможных вариантов решения по вопросу о том, 

требуется ли внесение поправки в Конвенцию о МВВ для пересмотра роли и 

функций МТКВВ, или, в качестве альтернативы, следует прекратить 

деятельность МТКВВ на том основании, что она выполнила свой 

первоначальный мандат, в то же время принимая во внимание сроки и 

последствия для ресурсов, которые могут быть связаны с выполнением этой 

работы;  
 

e) поручил Секретариату продолжать следить за развитием событий в этой области 

и информировать Совет в случае возникновения необходимости в созыве 

совещания МТКВВ в будущем. 
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Прочие вопросы 

 

Поправки к программе работы Совета 

 

18. Совет принял к сведению, что на одном из последующих заседаний данной сессии 

Генеральный секретарь представит устную обновленную информацию о ходе процесса найма, 

который в настоящее время проводится для замещения должности начальника Отделения по 

внутреннему надзору. 

 

Доклад Небольшой группы по инновациям 

 

19. Совет рассмотрел этот вопрос на основе устного доклада председателя Небольшой 

группы по инновациям (SGI). 

 

20. После рассмотрения этого вопроса Совет: 

 

a) предложил Секретариату в тесной консультации с SGI продолжить работу по 

разработке политики ИКАО в области инноваций, принимая во внимание роль 

ИКАО в области инноваций применительно к традиционным заинтересованным 

сторонам в авиации, новым участникам, а также в рамках Секретариата ИКАО 

и его соответствующего плана осуществления, и в этой связи просил продолжать 

регулярно предоставлять Совету информацию о ходе этой работы, в том числе 

путем проведения неофициального брифинга по этому вопросу во время 

232-й сессии и при том понимании, что проект политики будет представлен 

Совету для утверждения на одной из последующих сессий; 

 

b) поручил далее Генеральному секретарю рассмотреть вопрос об интеграции 

инноваций через координаторов по инновациям и путем укрепления 

стратегической роли инноваций в рамках Организации в целях более 

эффективного стимулирования и поддержки инновационных инициатив, 

основываясь при этом на целях Стратегии ИКАО в области людских ресурсов и 

создавая синергию с ней; 

 

c) призвал Секретариат также разработать необходимые средства реализации 

целей, которые будут определены в будущей политике ИКАО в области 

инноваций, на основе партнерских отношений и разработки инструментов ИТ, 

позволяющих более эффективно, транспарентно и систематически 

взаимодействовать с авиационным и инновационным сообществами;  

 

d) выразил признательность SGI за ее постоянные усилия и напряженную работу 

по продвижению инноваций в рамках работы Организации и стратегического 

планирования и в этой связи призвал все делегации посетить Ярмарку инноваций 

ИКАО 2024 года (12–14 марта 2024 года, Штаб-квартира ИКАО), предложив 

также SGI в консультации с Секретариатом рассмотреть любые 

соответствующие рекомендации для Совета, вытекающие из итогов проведения 

Ярмарки. 

 

График совещаний 

 

21. Совет был проинформирован о том, что по причине проведения Ярмарки инноваций 

ИКАО 2024 года (12–14 марта 2024 года, Штаб-квартира ИКАО) следующее заседание Совета 

состоится в 14:30, в четверг, 14 марта 2024 года. Было также отмечено, что если Совет не завершит 

рассмотрение пунктов, касающихся разрешения разногласий, в первой половине дня в пятницу, 

15 марта 2024 года, прения в Совете продолжатся во второй половине дня в пятницу. 
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Замена членов АНК в небольших группах Совета 
 

22. Было принято к сведению, что в отсутствие замечаний по электронному письму 

Президента Совета от 11 января 2024 года капитан Фредерик Фачинан был избран в состав 

Небольшой группы по инновациям (SGI) вместо г-на Цзюньжун Ляна; г-н Каббс Твиджуке был 

избран членом Руководящей группы Отраслевого консультативного форума (SGICF) вместо 

г-на Субаша С.; и г-н Кок Ви Анг был избран заместителем председателя Специального 

координационного комитета по кибербезопасности (AHCCC) вместо г-на Субаша С. 

 

Назначение наблюдателя в Комитете по охране окружающей среды от воздействия авиации 

(CAEP) 

 

23. Было принято к сведению, что в отсутствие до 15 февраля 2024 года замечаний по 

электронному письму Президента Совета от 2 февраля 2024 года г-жа Лорена Перес Бахо была 

назначена наблюдателем от IPIECA в CAEP вместо г-на Эвана Маккензи с 16 февраля 2024 года. 

 

Назначение члена Технического консультативного органа (TAB) 

 

24. Было принято к сведению, что в отсутствие до 11 января 2024 года замечаний по 

электронному письму Президента Совета от 5 января 2024 года г-жа Юань Гао была назначена 

членом ТАВ от Китая вместо г-на Кэли Вана с 12 января 2024 года. 

 

 

 

— КОНЕЦ — 


